



305 Milner Ave, Suite 801
Scarborough, ON M1B 3V4
Phone: 416-299-9739 • Fax: 416-299-3480
Web: cupe.on.ca E-mail: info@cupe.on.ca

December 6, 2011

Sisters and Brothers,

We're writing to wish you all the best as you celebrate the holidays.

This time of year is a good opportunity to reflect on all that has happened in the past twelve months. This has been a challenging year for CUPE and the public sector. We continue to face governments hostile to public services, and an economy that makes bargaining a real challenge. But every day that we work together, we are having real success in keeping Ontario a strong and fair place to live. In the new year, we will continue to work our hardest to ensure that all Ontarians know how important our members and their work are to building a better Ontario.

More CUPE members than ever before were involved in the provincial election, and together we made a noticeable difference in keeping the PC job-cutters from forming government, while helping to elect more NDP MPPs that we have seen in a generation. Together we've built strong new alliances at Queen's Park and made inroads that will genuinely help in our collective efforts to achieve legislative change to help workers and the most vulnerable people in Ontario.

In Toronto, at the beginning of the year, we faced a terribly bleak prospect: a city council bent on killing thousands of jobs and contracting out everything that "wasn't nailed down." There's still a huge amount of work to do, but today, because we worked together and made real allies in communities, more councillors have seen the value of stable, high-quality public services and the importance of good jobs. Each letter you've written and each rally you've attended has pushed us one step closer to saving the public services that cities like Toronto need. And we all understand how important what happens in Toronto is to the rest of the province. Whatever happens here will hit other municipalities next.

We've defended the most vulnerable by partnering with OCAP on income security issues, we've championed public childcare and pushed for the best public implementation of the early learning program, and we've continued to fight to not only defend but improve public health care in hospitals, home care and long term care. In fact, there are so many campaigns we can't even list all of our work here, and we've just launched an exciting new workplace equity campaign that you'll be hearing more about soon.

We've increased our collective credibility by taking on tough economic questions head on – not by just critiquing the direction of government, but by proposing positive solutions to the challenges we all face. This has also led to some real successes in terms of collective bargaining, even where our members were faced with huge concessions and demands to dismantle their pension plans, as happened in the university sector this year. In the most challenging climate to gain a collective agreement in a decade, we've been able, together, to achieve fair agreements for our members, at universities and across all our sectors, which maintain quality services for the public. We've enhanced our efforts in provincially coordinated bargaining, electing our first ever provincial bargaining structure in the school board sector. And our united positions in, for example, the Children's Aid Societies, has given us a stronger bargaining position and won us better contracts. And we've grown the CUPE Ontario family through new affiliations from school boards, social services and health care.

Fred Hahn
President

ONE STRONG VOICE

Candace Rennick
Secretary-Treasurer

We had the largest national convention of CUPE in our union's history, we modernized our constitution into plain language, and passed an impressive and progressive action plan for our union across the country which meshes perfectly with the plan that members in Ontario passed last May. And we elected a new Secretary Treasurer, Brother Charles Fleury in the most harmonious and mature election process seen in CUPE in decades. We also elected a new, progressive unity team at the Ontario Federation of Labour, with policy papers that CUPE members had a lead role in strengthening to ensure the labour movement in Ontario is united and ready for the challenges that lie ahead for us all.

Listening only to the news or reading what is printed in right-wing newspapers can be disheartening. But then we look at all we, as a union and a movement, have achieved together. We know this isn't the whole story. Our society is a much, much better, more generous and more equal place today thanks to the hard work and dedication of wonderful union members like you and your sisters and brothers.

Thank you for everything you have done this year to defend public services and good jobs and for the work you do in workplaces in every corner of the province to make our communities strong. Thank you for the work you will do to build a better Ontario when you come back, reinvigorated, after the holidays. Most of all, thank you for giving us the chance to work with you.

Have a wonderful, peaceful and restful Holiday Season, and we wish you all the very best in the New Year!

In Solidarity,



Fred Hahn
President, CUPE Ontario



Candace Rennick
Secretary Treasurer

ec:cope491



305, Ave. Milner, Bureau 801
Scarborough, ON M1B 3V4
Téléphone: 416-299-9739 • Télécopieur: 416-299-3480
Web : cupe.on.ca Courriel: info@cupe.on.ca

6 décembre 2011

Consœurs et confrères,

Nous vous écrivons aujourd'hui afin de vous souhaiter une joyeuse période des Fêtes.

Cette période de l'année constitue une bonne occasion de réfléchir à tout ce qui est survenu au cours des 12 derniers mois. L'année a été particulièrement intense pour le SCFP et l'ensemble du secteur public. Nous continuons à être confrontés à des gouvernements hostiles aux services publics et à une situation économique qui fait de toutes les négociations un véritable défi. Mais tous les jours, alors que nous travaillons ensemble, nous remportons des succès concrets dans nos efforts pour faire en sorte que l'Ontario soit un endroit juste et solide où vivre. Tout au cours de l'année qui vient, nous poursuivrons nos efforts visant à assurer que tous les Ontariens soient conscients de l'importance du travail effectué par nos membres pour Bâtir un Ontario meilleur.

Jamais nos membres n'avaient été engagés en aussi grand nombre dans l'élection provinciale et ensemble, nous avons réussi à faire une réelle différence pour empêcher les destructeurs d'emploi du parti conservateur de prendre le pouvoir et contribuer à l'élection du plus grand nombre de députés NPD depuis une génération. Ensemble, nous avons créé des nouvelles alliances à Queen's Park et établi des contacts qui contribueront à notre effort collectif pour obtenir des changements législatifs en mesure d'aider les travailleurs et les populations les plus vulnérables de l'Ontario.

Au début de l'année, à Toronto, les perspectives d'avenir étaient pour le moins sombres : nous étions face à un conseil municipal déterminé à éliminer des milliers d'emplois et à confier à des sous-traitants tout ce qui ne pouvait être éliminé. Il reste encore beaucoup de travail à faire, mais aujourd'hui, parce que nous avons travaillé ensemble et conclu de véritables alliances dans les communautés, un plus grand nombre de conseillers ont réalisé la valeur de services publics de qualité et l'importance du maintien de bons emplois. Toutes les lettres que vous avez écrites et toutes les manifestations auxquelles vous avez participé ont contribué à nous rapprocher de notre objectif de sauver les services publics dont les villes comme Toronto ont besoin. Et nous comprenons toutes et tous jusqu'à quel point ce qui se passe à Toronto est important pour le reste de la province. Tout ce qui se passe ici aura un impact sur les autres villes tôt ou tard.

Nous avons défendu les plus vulnérables en collaborant avec l'OEPO sur les enjeux de sécurité du revenu, nous avons mené la bataille pour les services publics de garde d'enfants et avons travaillé à la meilleure mise en œuvre possible du Programme d'apprentissage des jeunes enfants. Nous avons de plus mené la bataille pour non seulement maintenir, mais améliorer la qualité des soins publics dans les hôpitaux, les foyers de soins et les centres de soins de longue durée. De fait, nous avons mené tant de campagnes qu'il serait impossible de faire état de l'ensemble de notre travail ici et nous venons tout juste de lancer une nouvelle campagne stimulante sur l'équité en emploi dont vous entendrez parler plus en détails très bientôt.

Nous avons amélioré notre crédibilité en abordant de front des enjeux économiques épineux – pas seulement en critiquant les décisions du gouvernement, mais en proposant des solutions positives aux problèmes auxquels nous sommes tous confrontés. Cette attitude nous a aussi menés à des succès concrets en matière de négociation collective, même dans les secteurs où nous membres étions confrontés à d'importantes demandes de concessions, notamment dans

Fred Hahn
Président

UNE VOIX FORTE

Candace Rennick
Secrétaire-trésorière

le domaine des régimes de retraite, ce qui a été le cas dans le secteur universitaire cette année. Alors que le climat de négociation était le plus difficile des 10 dernières années, ensemble nous avons été en mesure de négocier des ententes équitables pour nos membres du secteur universitaire, comme des autres secteurs dont dépend le maintien de services publics de qualité. Nous avons accentué nos efforts dans le domaine de la négociation coordonnée provinciale, notamment par l'élection de la toute première structure de négociation provinciale dans le secteur des conseils scolaires. Et nos positions unies, par exemple, dans le secteur des Sociétés d'aide à l'enfance, ont permis de nous placer en meilleure position de négociation et de conclure de meilleures ententes. Nous avons aussi agrandi la famille du SCFP Ontario avec de nouvelles affiliations dans les secteurs des conseils scolaires, des services sociaux et des soins de santé.

Notre congrès SCFP a été le plus important de l'histoire de notre syndicat. Nous avons modernisé nos Statuts en les transcrivant en langage clair et nous avons adopté un important plan d'action progressiste pour le syndicat de l'ensemble du pays qui cadre parfaitement avec le plan adopté en Ontario en mai dernier. Nous avons aussi élu un nouveau secrétaire-trésorier, le confrère Charles Fleury, dans le cadre du processus électoral le plus mature et le plus harmonieux vécu au SCFP depuis des années. Nous avons aussi élu une nouvelle équipe progressiste et unie à la Fédération du travail de l'Ontario où les membres du SCFP ont joué un rôle déterminant dans l'élaboration d'un document d'orientation fort qui fera en sorte que le mouvement ouvrier ontarien sera uni et prêt à affronter les défis auxquels nous serons tous confrontés.

N'écouter que les nouvelles ou ne lire que les journaux rédigés par la droite peut s'avérer décourageant. Mais il faut aussi regarder ce que nous, comme syndicat et mouvement, avons accompli. Nous savons qu'on ne nous dit jamais toute l'histoire. Nous savons que notre société est aujourd'hui un endroit nettement mieux et beaucoup plus généreux et égalitaire grâce au travail extraordinaire et au dévouement de syndiqués comme vous et vos consœurs et confrères.

Merci pour tout ce que vous avez fait cette année à la défense des services publics et des bons emplois et merci pour tout le travail que vous effectuez sur tous vos lieux de travail afin de faire en sorte que nos collectivités soient plus fortes. Merci pour tout le travail que vous effectuerez pour Bâtir un Ontario meilleur lorsque vous reviendrez au travail reposés après la pause des Fêtes. Et plus que tout, merci de nous donner la chance de travailler pour et avec vous.

Nous vous souhaitons bonheur, paix et repos pour la période des Fêtes et une très bonne et heureuse nouvelle année !

En toute solidarité,



Fred Hahn
Président, SCFP Ontario



Candace Rennick
Secrétaire-trésorière

ec:cope491

Fred Hahn
Président

UNE VOIX FORTE

Candace Rennick
Secrétaire-trésorière